Quand Seb la Frite, jeune youtubeur, interroge ses pairs via #moijeune

Pour toi le rap c'est un courant musical qui...?

3 réponses possibles

36%	porte plus de messages politiques ou sociétaux que les autres styles musicau
28%	raconte le quotidien de la jeunesse urbaine
24%	fait l'apologie de la violence et de «l'argent facile»
23%	n'est pas reconnu à sa juste valeur au même titre que le rock ou la pop

n'est pas accessible et audible par le grand public 11% je n'ai pas d'avis car je ne connais pas

Pour accéder aux contenus sur Youtube, quel modèle économique te semble le plus convenable?

Une seule réponse possible

91%	La publicité
8%	Un système d'abonnement mensuel
1%	No rep.



Sébastien Frit

Youtubeur, 21 ans



Le jeune n'est pas dupe. Le jeune est malin. Il a intériorisé les codes de son microcosme. On ne peut pas l'embrouiller. Il aime les discours frontaux, il aime qu'on lui parle sans détour. Ça ne sert à rien de lui mentir. Le jeune vérifie les infos, agacé par la langue de bois et les paroles sinueuses. Il a besoin de certitudes.

Un jeune ça s'émeut vite, ça a la révolte facile. Mais cette insurrection peut également se révéler de manière plus positive. S'il se sent concerné par une cause, si un message le touche, s'il aime un artiste, il s'engagera à donner du temps. Et à partir de six heures du soir, ce petit individu émotif sera encore plus enclin à lire des articles, partager ses coups de coeurs et ses coups de gueule sur les internets.